

# Film: DIE GROSSE STILLE



Der mit dem deutschen Filmpreis als bester Dokumentarfilm ausgezeichnete Film, zeigt in beeindruckenden Bildern die Lebensweise der Kartäusermönche in ihrem Ursprungskloster der „Grande Chartreuse“ in Frankreich. Der Regisseur Philip Gröning musste 15 Jahre warten, bis er die Dreherlaubnis in dem Kloster erhielt. Der Film erzählt von Menschen, die ihre Lebenszeit in aller Klarheit Gott gewidmet haben. - Dauer 2 Std. 45 Minuten.

**Wann: Donnerstag, 07.03.24, 19.00 h**

**Wo: Großer Pfarrsaal Birkenfeld, Kirchgasse 14**

**Eintritt frei! - Für Interessierte Filmgespräch im Anschluss.**

PG „Maria Patronin von Franken“, in Koop. mit der AV - Medienzentrale, Würzburg